
 

Réunion avec la direction de l’établissement Saint Jean Hulst 

Compte-rendu de la réunion entre Marie-Hélène Delouis 
(SJH, MHD ci-après) et Camille de Dumast (Apel, CD ci-dessous), 

le 2 juin 2015  

1. Réforme du collège 
MHD précise que sur le fond c’est une bonne réforme. Les décrets d’application n’étant 
pas sorti il y a encore beaucoup de détails inconnus. 

 
2. Assurance Annulation lors des voyages  

MHD est consciente qu’il faut dire de façon plus explicite qu’il n’y en a pas. 
 
3. Sorties des classe 

MHD essaiera l’année prochaine de donner les dates de sorties plus tôt. Les parents 
doivent être conscients que ceux qui partent avant la fin de l’année scolaire s’exposent à 
une exclusion définitive. 

 
4. Pourquoi ne pas mettre les heures de catéchèses le matin pour avoir plus de 

parents disponibles ? 
MHD nous répond que les professeurs aussi veulent travailler le matin et qu’elle doit 
jongler avec les salles particulières comme les salles de musique, EPS et arts plastiques 
pour répartir les classes. 

 
5. Résultats du sport 

MHD nous informe que SJH est vice champion de rugby, champion de France de 
gymnastique par équipe, et à deux vices championnes de gymnastique en individuel  
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